



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 043
01 de marzo de 2023

Un libro para analizar la violencia de género en mujeres y derechos humanos

El pasado viernes 17 de febrero de 2023 en el auditorio Pedro Jorge Vera, se realizó la presentación del libro: La violencia contra las mujeres en portada realizado por las investigadoras: Mariana Alvear, Zaida Almeida, María José Gutiérrez y Natalia Angulo. El texto se encuentra en formato digital y no tiene costo. Esta obra aportará a investigaciones futuras en temas de violencia de género y derechos humanos.

El texto es el fruto de una investigación de dos años enfocados en violencia de género y derechos humanos en medios de comunicación tradicionales del país. Mariana Alvear, mencionó que durante el periodo analizado existió una escritura sensacionalista en portadas de los medios, La Hora y diario Extra con contenido de violencia de género en contra de la mujer. Esta investigación permitió observar el discurso llevado a cabo por los periódicos y la relación con los consumidores de estos medios sobre el tema analizado.

Zaida Almeida manifestó que esta investigación permitió realizar un análisis visual acerca de los cuerpos feminizados en las portadas de estos medios. Además, indicó que la escritura patriarcal machista que acompañaba a estas imágenes aumentaba el morbo de los lectores. Los estereotipos de las mujeres en las portadas son señales del machismo que sigue vivo en una sociedad que continúa oprimiendo a las mujeres, señaló.

El libro realiza un análisis del discurso y de contenido sobre la violencia hacia la mujer en los medios de comunicación, y evidencia la sexualización en un contexto machista producto de las construcciones sociales patriarcales que se tienen hasta la actualidad. A través de este link se puede acceder al texto:

<https://drive.google.com/file/d/1hJJynql9dflU1k7CP8VC8apzhGzCfEEP/view>

S.T